30 de enero Día de la Paz

"No hay camino para la paz: la paz es el camino".

Mahatma Ghandi

El 30 de enero se celebra este día, dedicado a conmemorar en los centros educativos una cultura de no violencia y paz.

En el CEIP Prácticas "La Aneja" lo hemos celebrado hoy lunes 31 interpretando todo el alumnado del cole la canción de "Los niños queremos la Paz"

La educación en y para la tolerancia, la solidaridad, la concordia, el respeto a los Derechos Humanos, la no-violencia y la paz son motivos para recordar el 30 de enero. En el Día de la Paz, el centro se compromete como defensor de la paz y entendimiento entre personas de distinta procedencia y modos de pensar.

En ese día se celebra el aniversario de la muerte del **Mahatma Gandhi** (India, 1869-1948), líder pacifista que defendió y promovió la no violencia y la resistencia pacífica frente a la injusticia y que fue asesinado por defender estas ideas

Una educación inspirada en una cultura de no violencia y paz permite a nuestro alumnado adquirir conocimientos, actitudes y competencias que refuercen su desarrollo como ciudadanos globales críticos y comprometidos con sus derechos y los de otras personas.

Esperamos que os guste este pequeño vídeo que hemos hecho con mucho cariño.